

大谷中学校だより第13号



# ハチドリ

平成30年11月13日  
気仙沼市立大谷中学校  
気仙沼市本吉町三島 60-4  
TEL 44-2004  
FAX 44-3742  
はやね・はやおき・あさごはん

## おおや運動の看板が設置されました

大谷地区の子ども達の健全育成のために、大谷地区青少年育成協議会により「おおや運動」の看板が設置されました。設置場所は大谷小と大谷中の2カ所。大谷小は菅原商店（ちゃやこ）に面した小学校角のフェンスに1枚。中学校は駐車場に向かう坂の入り口上のフェンスに1枚です。大谷地区は平成29・30年度の2年間、気仙沼市健全育成推進モデル地区に指定されています。学校・地域・家庭で「おおや運動」を推進していけるよう、ご協力をお願いいたします。



小学校前



中学校前

## 避難訓練を行いました（火災想定）

11月12日（月）、火災を想定した避難訓練を実施しました。

この避難訓練では、全校生徒は多目的ホールに集合し、全校集会の準備中という想定で実施しました。先生方は職員室で打ち合わせ中。そのとき突然非常ベルが鳴って停電。被服室から出火し、すでに1年学習室前まで延焼し、中央階段から避難できない状況。生徒は生徒会執行部の指示で避難を開始する……。

いつ、どんなときに非常災害に遭遇しても落ち着いて状況判断し行動できること、自主的な防災意識の向上を図ることを目的として実施しました。

消防署の方々より「誘導役の生徒がおり、生徒がスムーズに避難できていた。」「生徒会役員がしっかり役割を果たしていた。生徒が自分たちで考え、冷静に避難行動できていたことは評価できる。」など、お褒めの言葉をいただきました。



消火器を使った消火訓練の様子

## 生徒会引継ぎ式

脈々と受け継がれてきた大谷中の伝統は、生徒会旗を通して第72代となる新生徒会役員に引き継がれました。

新生徒会長の三浦華倫さんは目指す生徒会像として「笑顔あふれる学校」「友情の光り輝く学校」を掲げています。大谷中の一番の伝統は先行挨拶です。全校生徒の皆さんの力で、実現させてほしいです。

先日、宮城県PTA研究大会南三陸大会の基調講演で、吉井奈々氏による「相手も自分も大切に作るコミュニケーション」という講演を聞きました。その中のお話の一つに、通りすがりに挨拶を交わすとき、ただ「おはよう」と声を掛けるよりも、「〇〇さん、おはよう」と個人の名前を呼んで挨拶すると、自分を見てくれているという意識が生まれ、コミュニケーションが高まるとのことでした。



## お知らせ

### ○ 国道45号線切り回し道路建設による通行止めについて

先日、宮城県気仙沼土木事務所からのお知らせを配布いたしました。平成30年11月12日から平成31年5月末までの期間、国道45号の切り回し道路工事に伴い、BRT大谷海岸駅の陸側の歩道と三島下通り線等が通行止めとなります。**BRTを利用する場合、海側の歩道を通り、海洋館前の信号～小学校前を経由して登下校**することとなります。現在よりも遠回りすることになりますので、時間に余裕を持つことと、登下校時の交通事故防止にご協力をお願いいたします。

### ○ 非常災害時における生徒の引き渡しについての確認

10月26日早朝に宮城県沖を震源とする震度4（気仙沼）の地震がありました。幸い被害もなく、津波警報等も発令されませんでした。しかし万一に備え、地震、津波に限らず非常災害時の生徒の引き渡しについて確認いたします。

- ・地震に伴う津波注意報、津波警報、大津波警報の発令時  
→即時高台へ避難します。注意報が解除されるまでは学校へ戻りません（高台では生徒の引き渡しはしません）。注意報解除後、学校へ戻り生徒の引き渡しを行います。
- ・自然災害、非常災害時（雷、竜巻、記録的短時間大雨、洪水、Jアラート等）  
→生徒のお迎え（引き渡し）をお願いする場合は、マチコミメールを使って一斉送信します。

※ いずれの場合もお迎え（引き渡し）者の本人確認を行った上で引き渡します。



### マイヤ書道展

特選賞 3年 三浦 向陽, 2年 大越 彩弥, 2年 大原 知佳  
金賞 3年 畠山 凜, 2年 高橋 新, 2年 三浦 華倫

### 本吉地方読書感想文コンクール

入選 1年 鮎貝 優奈  
佳作 3年 佐藤 春菜, 3年 依岡 涼菜  
2年 菅原 柚良  
1年 岩槻 佳桜

### 気仙沼市立小中学校図工美術展

絵画の部 入選 3年 芳賀 美苗, 1年 阿部 芽生  
立体の部 入選 1年 矢田 一成

